

Le Journal de Gien, 21 avril 2011

FAY-AUX-LOGES

Union des Combattants du Loiret

Congrès départemental



Conseil général, le Lt Colonel Soulié adjoint au colonel militaire du Loiret.

Après avoir remercié Mme Anne Beurier, conseillère générale, maire de Fay-aux-Loges pour la mise à disposition de la salle, le président René Roche a ouvert l'assemblée en rappelant les missions de l'UCL : « défense des droits matériels et moraux des anciens combattants, avec une pensée pour les aînés de 1939/1945 sans oublier nos soldats en missions extérieures qui nous sommes prêts à accueillir dans notre association ».

Maxime Lovert, administrateur national de l'Union fédérale et trésorier général de la confédération européenne des Anciens combattants et des militaires a informé du rôle actif de cette confédération.

Les trois délégués de Fay-aux-Loges avec Anne Beurier, conseillère générale, maire de Fay-aux-Loges.

Le Congrès annuel s'est tenu le samedi 16 avril à la salle des fêtes de Fay-aux-Loges, sous la présidence de M. René Roche, président de l'UCL en présence de nombreuses personnalités dont le sénateur Jean-Pierre Suet, le député Jean-Louis Bernard, Eric Dollé sénateur président du

A l'issue de cette réunion, tout le monde s'est rendu en cortège au monument aux morts pour les dépôts de gerbes et remises de décorations.



Au bureau pendant les travaux du congrès